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«Хотим создать костяк 
на несколько лет вперед»
Президент и главный тренер «Урала» – о стартовавшем сезоне 

и планах команды

Данил ПАЛИВОДА

Вчера в Екатеринбурге 
состоялась пресс-
конференция футбольного 
клуба «Урал», в которой 
приняли участие президент 
клуба Григорий ИВАНОВ, 
главный тренер команды 
Виктор ГОНЧАРЕНКО 
и нападающий «шмелей» 
Алексей КАШТАНОВ. 
Спикеры обсудили с 
журналистами подготовку 
команды к стартовавшему 
сезону, а также все насущные 
темы.

В летнее трансферное ок-
но «Урал» вновь неплохо уси-
лил состав: в команду пришли 
бразильцы Итало и Шеттине, 
португалец Кики, российские 
футболисты Игорь Дмитри-

ев и Тимур Аюпов, из молодеж-
ного состава к основному при-
соединился Илья Ишков. Вик-
тор Гончаренко остался дово-
лен приобретениями, а также 
за явил, что, возможно, будут и 
новые покупки.

– Если посмотреть, что про-
изошло за год с командой, то 
можно увидеть много измене-
ний, – отметил Виктор Гонча-
ренко, отвечая на вопрос «Об-
ластной газеты». – Здесь нуж-
но сказать спасибо Григорию 
Викторовичу, он всегда идет 
навстречу нашим пожелани-
ям. Когда я пришел в «Урал», то 
средний возраст команды был 
примерно 30 лет, то есть клуб 
просто решал задачи, которые 
стоят перед ним прямо сейчас, а 
не работал на перспективу. Мне 
хотелось посмотреть в будущее, 
создать костяк хотя бы на не-
сколько лет вперед. Поэтому у 
нас сейчас идет приглашение в 
команду более молодых футбо-
листов. Кики, Аюпов, Дмитриев, 

Ишков – игроки, во-первых, хо-
рошего возраста, во-вторых, до-
бавили нам динамики, что важ-
но в современном футболе. Ког-
да трансферное окно еще от-
крыто, всегда возникают опре-
деленные мысли. Не стоит за-
бывать, что у нас еще есть целая 
группа игроков, которая трав-
мирована. Мы на них рассчиты-
ваем. Но при этом вполне воз-
можно, что кто-то еще придет в 
команду, все-таки трансферное 
окно еще открыто.

Кстати, молодому Илье Иш-
кову, 18-летнему воспитаннику 
«Урала», который принял уча-
стие в обоих матчах текуще-
го сезона, было уделено особое 
внимание.

– Когда он пришел на пер-
вую тренировку с основным 
составом, было видно, что па-
рень играет не по годам зрело. 
Если футболист готов менталь-
но и физически – не имеет зна-
чения, сколько ему лет, поэтому 
мы ему доверяем. Но при этом 

я не очень люблю повышенное 
внимание к молодым футбо-
листам, оно часто может пагуб-
но на них влиять. Поэтому да-
вайте просто дадим ему и дру-
гим молодым футболистам ра-
сти и развиваться.

Говоря о планах на сезон, 
о  целях и задачах, Григорий 
Иванов традиционно отметил, 
что команда не стремится за-
нять какое-то определенное 
место.

– Есть места первое и послед-
нее, остальное не сильно важно. 
Мы хотим нравиться болель-
щикам своей игрой, чтобы они 
на стадион не на ЦСКА посмо-
треть приходили, а на нас. Ес-
ли мы будем показывать хоро-
шую игру – то будут очки. И бу-
дем подниматься в турнирной 
таблице. Конечно, мы хотим 
занять место выше, чем в про-
шлом году. Но конкретной цели 
занять какое-то место у нас нет, 
– сказал Григорий Иванов.

Григорий Иванов, Виктор Гончаренко и Алексей Каштанов (слева направо) ответили на вопросы журналистов

КУБКОВЫЙ СТАРТ

Во вторник «Урал» провел свой первый матч в розыгрыше Кубка 
России. В стартовом туре группового этапа «шмели» уступили на выезде 
московскому «Локомотиву» – 1:2.

Первые 25 минут «Урал» контролировал ход игры и забил быстрый 
гол. Вновь отличился новичок команды Тимур Аюпов. Интересно, что за 
118 матчей, проведенных в «Оренбурге», полузащитник отличился лишь 
пять раз, а в Екатеринбурге уже выдал два гола в двух играх.

Однако во второй части первого тайма «шмели» потеряли 
инициативу, и «Локомотив» реализовал одну из своих атак, выровняв 
положение: отличился Изидор.

Все тот же Изидор помог «Локомотиву» выйти вперед в начале 
второго тайма. Он воспользовался ошибкой Мингияна Бевеева 
и отобрал мяч у защитника «Урала», а после сделал передачу в 
штрафную площадь, где Наир Тикнизян забил второй мяч хозяев – 2:1.

8 августа «шмели» проведут матч второго тура группового этапа 
Кубка России против «Ростова» в Екатеринбурге. А ближайшая игра 
в чемпионате страны у команды Виктора Гончаренко состоится 
в предстоящую субботу, 29 июля, на домашнем стадионе. Соперником 
екатеринбуржцев станет «Нижний Новгород».

Количество губернаторских 
стипендиатов выросло.  
Размер стипендий – тоже

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ утвердил 
список получателей именных стипендий главы региона на 2023 год 
спортсменам, достигшим высоких спортивных результатов на 
соревнованиях международного и российского уровней.

В зависимости от достижений спортсмены по олимпийским, 
неолимпийским, техническим, сурд- и паралимпийским видам спорта, 
развиваемым на всероссийском уровне, будут получать ежемесячную 
стипендию в размере 5 600 рублей (95 человек), 4 600 рублей 
(304 человека) или 2 980 рублей (68 человек). Общее число стипендиатов – 
467, что на 10 человек больше, чем годом ранее.

Отметим также, что размер стипендий в прошлом году был 
значительно меньше, чем сейчас: 3 100, 3 000  и 1 320 рублей.

Полный список стипендиатов опубликован на сайте pravo.gov66.ru.

Создан Зал славы российского 
волейбола. В него включены 
15 свердловчан

28 июля 1923 года в Москве прошел первый в нашей стране 
волейбольный матч (встречались команды Высших художественно-
технических мастерских и Государственного техникума 
кинематографии). Так что сегодня отечественному волейболу 
исполняется ровно 100 лет. В преддверии юбилея по решению 
Всероссийской федерации волейбола был создан Зал славы (пока 
что сугубо виртуальный). В число его первых членов включены 
14 игроков и один тренер, которые имеют непосредственное 
отношение к Свердловской области. 

Всего в Зал славы введены 92 человека. Это не только волейболисты 
(их 69 – 37 мужчин и 32 женщины), но также тренеры (10) и функционеры 
(14). Один человек – Юрий Чесноков – фигурирует в двух качествах – как 
игрок и как тренер.

Среди лауреатов – 15 представителей Свердловской области (это 
16 процентов от общего числа). Большинство из них (13 человек) – 
это женщины, волейболистки команды «Уралочка» разных лет, 
входившие также в сборную страны:
f Роза Салихова, олимпийская чемпионка 1968 и 1972 годов;
f Лидия Логинова, олимпийская чемпионка 1980 года;
f Надежда Радзевич, олимпийская чемпионка 1980 года;
f Ирина Ильченко (Смирнова), олимпийская чемпионка 1988 года;
f Марина Панкова (Никулина), олимпийская чемпионка 1988 года;
f Ирина Кириллова (Пархомчук), олимпийская чемпионка 1988 года;
f Валентина Огиенко, олимпийская чемпионка 1988 года;
f Елена Тюрина (Батухтина), чемпионка мира 1990 года;
f Татьяна Грачева, победительница Гран-при 1997 и 2002 годов
f Евгения Артамонова-Эстес, участница шести Олимпиад;
f Елена Година, чемпионка мира 2006 года;
f Любовь Соколова, чемпионка мира 2006 и 2010 годов;
f Екатерина Гамова, чемпионка мира 2006 и 2010 годов.

Из мужчин-свердловчан в Зал славы вошли двое:
f легендарный тренер «Уралочки» и сборных СССР/России Николай Карполь
f и игрок команды «Локомотив-Изумруд» Игорь Шулепов, который 
в 1999 году принес екатеринбургскому клубу единственное в его истории 
золото чемпионатов страны.

Из уральской фракции в Зале славы шестеро являются уроженцами 
области: Салихова родилась в Нижнем Тагиле, а Шулепов, Тюрина, Година, 
Грачева и Артамонова-Эстес – в Екатеринбурге. 

Владимир ВАСИЛЬЕВ
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ГТО и гонки дронов признаны 
видами спорта

Многоборье комплекса ГТО («Готов к труду и обороне»), 
гонки дронов, а также еще несколько новых видов включили 
во Всероссийский реестр видов спорта. Соответствующий приказ 
Минспорта России опубликован на официальном портале правовой 
информации.

Министерство также признало видами спорта брейкинг, воздушную 
гимнастику и лазерный бой. При этом ведомство подчеркнуло, что 
они не являются видами спорта, развитие которых осуществляется 
на общероссийском уровне.

В список видов спорта, развитие которых осуществляется 
на общероссийском уровне, включены авиационные гонки и фиджитал-
спорт («ОГ» рассказывала о нем 21 марта 2023 года). Кроме того, 
спортивными дисциплинами вида спорта «фиджитал-спорт» признаны 
двоеборье – тактическая стрельба и ритм-симулятор.


